



中国科技核心期刊
中国农业核心期刊
全国优秀农业期刊
华东地区优秀期刊
江西省优秀期刊

CN 36-1124/S
ISSN 1001-8581

江西农业学报

Jiangxi Nongye Xuebao

ACTA
AGRICULTURAE
JIANGXI

第32卷 第9期
Vol.32 No.9
2020

江西省农业科学院 主办
江西省农学会

万方数据

目次

作物科学

- 优化栽培模式提高双季稻产量..... 钱银飞,曾勇军,陈金等(1)
- 光谱分析技术在作物氮素诊断上的应用研究进展..... 粟方亮,孔庆波,张青(6)
- 不同秸秆覆盖保水剂处理对夏玉米产量和水分利用效率的影响..... 张艳,王民乾,汤其宁等(13)
- 应用分子标记辅助选育香型优质稻九香粘..... 罗世友,胡兰香,熊焕金等(18)

园艺园林

- 辣椒5个栽培种苗期耐冷性差异评价..... 钱恒彦,潘宝贵,刁卫平等(23)
- 一种大量提取猕猴桃不同组织高质量总RNA的方法..... 刘林娅,杨那,代玥等(30)
- 不同外植体选材对珙桐愈伤组织诱导的影响..... 毕海林,黄杏娥,杨文宏等(35)
- 低温胁迫对黄秋葵幼苗相关生理特性的影响..... 陈瑶瑶,严良文,刘智成等(41)
- 潮汐灌溉频率对花椰菜幼苗生长的影响..... 王克磊,朱隆静,苏世闻等(45)
- 洋葱组织培养及遗传转化研究进展..... 惠林冲,陈微,李威亚等(49)

植物保护

- 广西稻瘿蚊生物型监测及广谱抗源发掘..... 吴碧球,黄所生,李成等(60)
- 甘薯黑斑病菌胁迫对不同甘薯品种抗氧化酶活性及MDA含量的影响..... 张成玲,孙厚俊,谢逸萍等(64)

土壤肥料

- 肥料与调理剂配施对新垦红壤性状综合改良及大豆产量的影响..... 吴梦洁,严建立,章明奎等(68)
- 胶园间作土壤养分及土壤肥力的综合评价..... 李金涛,李守岭,王晓媛等(73)
- 基于氮钾肥不同用量对茼蒿产量、品质及氮肥利用率的影响..... 冯翠,钱巍,衣政伟(80)
- 广州南沙区不同类型绿地土壤质量评价与特征分析..... 张俊涛,李铤,洗卓慧等(85)
- 重庆市某典型区域土壤和水稻中重金属含量跟踪验证研究..... 邹家素,李晓,王伟等(91)

烟草科学

- 不同氮形态和施用空间分布对烤烟效应及土壤氮素的影响..... 程培军,翟文汇,张翔等(97)
- 不同有机肥对烤烟生长及产质量的影响..... 陆亚春,李自林,年夫照等(102)

水产科学

- 大刺鲃模拟种群生存力分析及最小可存活种群估算..... 吴斌,王海华,曾庆祥等(107)

气象科学

- 1981~2016年渭河流域上中下游极端气温差异研究..... 张海宁,任源鑫,张新弟等(113)
- 基于MODIS NDVI数据的辽宁省玉米种植面积提取研究..... 宫诏健,田景仁,陈杰等(119)

资源环境

- 规模化生猪养殖场粪污第三方治理意愿研究——基于江西省调查..... 严玉平,罗斌华(127)
- 国土空间规划研究进展与展望..... 兰利花,田毅(134)

农业经济

- 基于灰色理论的江西省林业产业结构动态关联分析和预测..... 余亚亮,余勇亮,刘笑冰(143)
- 陕南秦巴集中连片特困区全域旅游可持续发展评价研究..... 肖薇薇,任炜(149)
- 基于生态经济的农村金融扶贫对策研究..... 沈蕾(155)

CONTENTS

Optimization of Cultivation Mode for Improving Yield of Double-cropping Rice QIAN Yin-fei, ZENG Yong-jun, CHEN Jin, et al. (1)

Research Progress in Application of Spectral Analysis Technology in Crop Nitrogen Diagnosis LI Fang-liang, KONG Qing-bo, ZHANG Qing(6)

Effects of Different Straw Mulching and Water-retaining Agent on Yield and Water Use Efficiency of Summer Maize ZHANG Yan, WANG Min-qian, TANG Qi-ning, et al. (13)

Breeding of Fragrant Rice Variety Jiuxiangzhan with Good Quality by Marker-assisted Selection LUO Shi-you, HU Lan-xiang, XIONG Huan-jin, et al. (18)

Evaluation of Difference in Cold Tolerance of Five Cultivar Species of *Capsicum* at Seedling Stage QIAN Heng-yan, PAN Bao-gui, DIAO Wei-ping, et al. (23)

An Efficient Method for Isolating High-quality Total RNA from Different Tissues of Kiwifruit (*Actinidia chinensis*) LIU Lin-ya, YANG Na, DAI Yue, et al. (30)

Effects of Different Explants on Callus Induction of *Davidia involucrata* BI Hai-lin, HUANG Xing-e, YANG Wen-hong, et al. (35)

Effects of Low Temperature Stress on Physiological Characteristics of *Abelmoschus esculentus* Seedlings CHEN Yao-yao, YAN Liang-wen, LIU Zhi-cheng, et al. (41)

Effect of Ebb and Flow Irrigation Frequency on Growth of Cauliflower Seedlings WANG Ke-lei, ZHU Long-jing, SU Shi-wen, et al. (45)

Research Progress in Tissue Culture and Genetic Transformation of Onion (*Allium cepa*) HUI Lin-chong, CHEN Wei, LI Wei-ya, et al. (49)

Monitoring on Rice Gall Midge (*Orseolia oryzae*) Biotype in Guangxi and Screening of Broad-spectrum Resistant Resources WU Bi-qiu, HUANG Suo-sheng, LI Cheng, et al. (60)

Effects of *Ceratocystis fimbriata* Stress on Antioxidant Enzyme Activity and MDA Content of Different Sweetpotato Varieties ZHANG Cheng-ling, SUN Hou-jun, XIE Yi-ping, et al. (64)

Effects of Fertilizer and Conditioner on Properties of Newly Cultivated Red Soil and Soybean Yield WU Meng-jie, YAN Jian-li, ZHANG Ming-kui, et al. (68)

Comprehensive Assessment of Soil Nutrient and Soil Fertility of Rubber Plantation by Different Intercropping Models LI Jin-tao, LI Shou-ling, WANG Xiao-yuan, et al. (73)

Effects of Different Dosage of Nitrogen and Potassium on Yield, Quality and Nitrogen Use Efficiency of Lettuce FENG Cui, QIAN Wei, YI Zheng-wei(80)

Quality Evaluation and Characteristic Analysis of Different Types of Greenbelt Soil in Nansha District of Guangzhou ZHANG Jun-tao, LI Ting, XIAN Zhuo-hui, et al. (85)

Study on Tracking and Verification of Heavy Metal Content in Soil and Rice in A Typical Area of Chongqing ZOU Jia-su, LI Xiao, WAN Wei, et al. (91)

Effect of Different Nitrogen Forms and Application Spatial Distribution on Flue-cured Tobacco and Soil Nitrogen CHENG Pei-jun, ZHAI Wen-hui, ZHANG Xiang, et al. (97)

Effects of Different Organic Fertilizers on Growth, Yield and Quality of Flue-cured Tobacco LU Ya-chun, LI Zi-lin, NIAN Fu-zhao, et al. (102)

Population Viability Analysis and Minimum Viable Population Estimation of Simulated Population of *Mastacembelus armatus* WU Bin, WANG Hai-hua, ZENG Qing-xiang, et al. (107)

Study on Difference of Extreme Temperature in Upper, Middle and Lower Reaches of Weihe River Basin from 1981 to 2016 ZHANG Hai-ning, REN Yuan-xin, ZHANG Xin-di, et al. (113)

Research on Extraction of Spring Maize Planting Area in Liaoning Province Based on MODIS NDVI Data GONG Zhao-jian, TIAN Jing-ren, CHEN Jie, et al. (119)

Awareness Study on Third-party Treatment of Feces and Waste Water for Scale Pig Farms Based on Investigation of Jiangxi Province YAN Yu-ping, LUO Bin-hua(127)

Research Progress and Prospects of Territorial Spatial Planning LAN Li-hua, TIAN Yi(134)

Analysis and Forecast of Dynamic Relation of Forestry Industry Structure in Jiangxi Province Based on Grey Theory YU Ya-liang, YU Yong-liang, LIU Xiao-bing(143)

Study on Evaluation of Sustainable Development of Comprehensive Tourism in Qinba Contiguous Destitute Areas XIAO Wei-wei, REN Wei(149)

Research on Countermeasures of Rural Financial Poverty Alleviation Based on Ecological Economy 万方数据 SHEN Lei(155)